



Communiqué

Lundi 23 mars 2015 : 57^e jour de grève Des factrices et des facteurs de Thuir

La manifestation de soutien aux factrices et aux facteurs de Thuir qui a eue lieu samedi 21 Mars 2015 a réunie entre 150 et 200 personnes dans la cité des Aspres; et ce malgré les intempéries. (voir photo ci-dessous)

Cette manifestation qui faisait suite à celle du 20 novembre 2014 démontre, s'il en était besoin, que le soutien de la population, des usagers et de certains élus est toujours aussi important. Ce soutien important signifie aussi qu'au-delà de la lutte des postiers de Thuir pour le maintien de leur centre courrier, c'est également la qualité et la proximité de tous les services publics que les usagers et les citoyens défendent sur le territoire des Aspres. C'est ainsi que le combat des postiers est devenu une lutte emblématique sur tout le département.

Les grévistes, leurs syndicats et les différents intervenants ont réaffirmé à la fin de la manifestation devant le centre courrier qu'il était urgent que la directrice régionale du courrier sorte enfin de son mutisme et se saisisse du dossier en venant négocier sur la base des propositions des grévistes, comme cela est demandé depuis plusieurs semaines. **Les grévistes ont par conséquent demandé à ce que la directrice régionale vienne mardi 24 mars 2015 à Saint Génis des Fontaines négocier avec eux lors de la rencontre qui est prévue ce jour.**

L'assemblée générale des grévistes a voté la reconduction de la grève pour le mardi 24 mars 2015 plus déterminés que jamais à s'opposer au rouleau compresseur de la Poste.

Pétition en ligne : <https://www.change.org/p/usagers-du-service-public-de-la-poste-signez-la-p%C3%A9tition-de-soutien>

Solidarité financière : envoyer un chèque à l'ordre de Sud Poste 66 ou de la CGT FAPT 66 (avec la mention « Solidarité Thuir » au dos) au 2 boulevard Poincaré 66100 Perpignan.

